



cuadros sinópticos.

Nombre del Alumno: Flor Mileidy Herrera Aguilar.

Nombre del tema: sectores de la política social y realidades y perspectivas del trabajo social en la política social.

Modulo: 2do

Nombre de la Materia: Estado y Políticas sociales.

Nombre del profesor: Lic. Flor de María Culebro Estrada.

Nombre de la Licenciatura: Lic. Trabajo Social Y Gestión Comunitaria.

Cuatrimestre: 3ro

FACTORES DE LA POLÍTICA SOCIAL.

Alimentación

{ Es la ingestión de alimentos, por parte de los organismos para proveerse de sus necesidades alimenticias.

{ Nos sirve fundamentalmente para conseguir energía y poder desarrollarse de una manera saludable.

Vivienda

{ Lugar cerrado y cubierto, para ser habitado por personas, protegiéndolas de las inclemencias del tiempo. Pueden estar protegidos con la familia.

{ En ellas las familias pueden sentirse bien tranquilas, protegidas, seguras y saludables. Debe ser cómoda, agradable, bonita y acogedora.

Educación

{ Es el proceso de facilitar las habilidades o capacidades propias del individuo mediante el aprendizaje.

{ Es un derecho humano y uno de los instrumentos más eficaces para reducir la pobreza y mejorar la salud y lograr la igualdad de género, la paz y la estabilidad.

Salud

{ Es un estado completo de bienestar, físico, mental y social y no solo la ausencia de enfermedad o invalidez.

{ Es la habilidad de poder disfrutar la vida y a la vez de enfrentar los problemas diarios que nos van surgiendo. La buena salud depende de los factores como el aire, luz, alimentación, ejercicio.

Pobreza

{ Es una situación en la cual no es posible satisfacer las necesidades físicas, psicológicas básicas de una persona, por falta de recursos como la alimentación, vivienda, educación, agua potable o la electricidad.

{ Se caracteriza por la privación o la falta de acceso a los medios a través de los cuales las personas pueden desarrollarse económica y socialmente. Es la carencia o la excesos de aquello que necesitamos para vivir de forma segura y digna.

Atención a grupos sociales.

{ Es una modalidad de atención centrada en la recuperación y la recreación de vínculos personales y sociales y de habilidades de relación.

{ Contribuye al mejoramiento momentáneo de las necesidades de emergencia de la población en extrema vulnerabilidad, dando oportunidad a que los demás programas sociales ayuden a su raíz a raíz.

FACTORES DE LA POLÍTICA SOCIAL

Empleo

Toda aquella actividad para la que una persona es contratada, con el fin de ejecutar tareas específicas y por la que reciben una remuneración económica.

Los empleos de buena calidad proporcionan a la gente los medios para salir de la pobreza lo que a su vez ayuda a los países a tener mayor estabilidad económica y social y beneficia el crecimiento económico mundial.

Instituciones encargadas de los sectores de la Política Social.

Son los organismos que diseñan, regulan y vigilan las normas de convivencia política en un país o una región.

Algunas de las instituciones sociales son: Bienestar, el Consejo Estatal para el Desarrollo Integral de los Pueblos Indígenas, Conavim, que desarrollan el estado y su administración pública para fortalecer el nivel de vida de la población, principalmente en áreas como educación, salud, vivienda, seguridad social y empleo.

Política Social

Es una disciplina científica de la ciencia política, que está dedicada a estudiar e intervenir políticamente a nivel estatal o comunitario en las consecuencias morales y materiales y tiene como objetivo identificar y encontrar formas de reducir las desigualdades en el acceso a los servicios y apoyo entre grupos sociales.

Basada propiciar y extender las oportunidades de superación individual y comunitaria tanto en la vida material, como en la cultural, bajo los principios de equidad, justicia y el pleno ejercicio de los derechos y garantías constitucionales.

Política Educativa.

Se refiere a las decisiones de los políticos que afectan o beneficiarán la educación de un país. Es una herramienta que debe tener los gobiernos para que la población en general logre y tenga como objetivo involucrarse en el modo en el cual se producen y distribuyen los conocimientos políticos en una sociedad.

Consiste en los principios y decisiones de gobierno que influyen en el campo de la educación, así como el conjunto de leyes y normas que rigen el funcionamiento de los sistemas educativos.

FACTORES DE LA POLÍTICA SOCIAL

Cultural

{ Es el conjunto de elementos y características propias de una determinada comunidad humana. Incluye aspectos como la costumbre, tradiciones, normas y el modo de un grupo de pensarse así mismo, de comunicarse y de construir una sociedad.

La educación como parte Fundamental en la Política Social.

{ Es el conjunto de ideas o Valores sobre como debe ser la educación como Institución Social y conjunto de Prácticas. Es Fundamental para el Funcionamiento de un sistema democrático.

Política Social en el desarrollo Social.

{ Son todas aquellas acciones, decisiones y procesos destinados a buscar soluciones a problemas Sociales o llevarlos a niveles mas altos, donde participan numerosos actores políticos/gubernamentales y Sociedad Civil.

{ Son valores, creencias, sentimientos y comportamientos que comparten personas, miembros de un grupo y que distingue a estos de los pertenecientes a otros grupos.

{ Proporciona a las personas las herramientas necesarias para comprender los Problemas Sociales, analizar propuestas Políticas y participar activamente en el debate Público.

{ A través de la Política Social ayuda a reducir la pobreza y la desigualdad, mejora la calidad de vida de los más Vulnerables y Promueve la Inclusión Social.

Realidades y Perspectivas del trabajo social en la Política Social.

La función social en la actividad del Estado

Proporciona la integración de las clases sociales menos favorecidas, evitando la exclusión y la marginación, a través de la competencia de las desigualdades y de la redistribución de la renta por medio de los impuestos y el gasto público.

La función social en la actividad del sector privado.

Es un motor del crecimiento económico y de la creación de empleo. Su objetivo es que la riqueza creada por el crecimiento sea compartida dentro de la sociedad y que la creación de empleo se base en los principios del trabajo decente.

La función social en la actividad de la sociedad civil.

Está compuesto por un conjunto de instituciones que desde el ámbito privado persiguen propósitos de interés público y tienen como objetivo fundamental el de promover el bienestar general sin fines de lucro.

El gasto y la pobreza social.

Las personas en condición de pobreza y desventaja social son quienes debido a sus condiciones estructurales de desigualdad obstaculiza satisfacer plenamente sus necesidades básicas como la educación, vivienda o sanidad.

Organismos internacionales relacionados con el desarrollo social.

Son asociaciones o grupos de naciones con idea de acción. Se extiende más allá de las fronteras de un estado específico y que tienen como propósito facilitar el entendimiento entre sus integrantes.

Son el sistema o medio que utiliza el poder público para cumplir con sus atribuciones o realizar sus cometidos, destinados al logro de sus fines. En teoría establece que toda persona que participa en una determinada situación social se encuentra a unas expectativas específicas que exige de ella unas respuestas concretas.

Puede aportar agilidad en la ejecución de programas y nuevas ideas para financiar los objetivos de desarrollo sostenible, las Naciones Unidas tienen un papel importante en la creación de entorno propicio para que las empresas contribuyan.

Los ciudadanos y las organizaciones de la sociedad civil juegan un papel importante para ayudar a las instituciones públicas a ser más transparentes, responsables, e inclusivas en sus procesos de toma de decisiones, servicios y proyectos.

Las principales consecuencias de la pobreza en la sociedad incluyen desigualdad económica, menor acceso a la educación, mala salud y nutrición, y mayor riesgo de exclusión social y deincidencia. El gasto es destinar dinero a cubrir una necesidad.

Funcionan como espacios en donde distintas interacciones de diferentes estados o instituciones se ven reflejadas y buscan cubrirse de forma conjunta.

Reuniones y Perspectivas del Trabajo social en la Política Social.

Las sociedades latinoamericanas, su evolución estructural y las Políticas sociales.

Se entiende como un conjunto de disposiciones legales y de acciones de parte de los poderes públicos, como de los distintos grupos sociales que tienden a proteger la existencia y la calidad de la vida humana de la totalidad de los integrantes de la perspectiva sociedad.

Estrategias para reducir los Problemas Sociales.

Los conflictos son situaciones inevitables, por lo que su adecuada gestión es un aspecto importante y es necesario estar preparado para enfrentarlos y solucionarlos, identificando las causas que generan el conflicto y las personas o partes involucradas en el mismo.

El papel de la Economía en la política social.

La economía como herramienta de predicción en la interacción social, las decisiones políticas terminan influyendo en las relaciones económicas de las personas y las empresas, del mismo modo, las variaciones y factores económicos influyen en las decisiones políticas.

En este sentido, las políticas sociales intervienen como instrumentos de integración social, económica y cultural a través de medidas y acciones de inserción laboral y social, discriminación positiva y solidaridad. Interés a muchísimos responsables de políticas públicas y llamó la atención de todos los interesados en el desarrollo económico, social y político de la región.

Respetar los sentimientos y opiniones de los demás, promover un ambiente de diálogo respetuoso y afectivo, ser responsable de nuestros propios actos, reconocer que asumiremos las consecuencias y acuerdos, dedicar el tiempo a resolver los conflictos y juntos buscar salidas justas y pacíficas y creativas.

La economía se encarga de asignar eficientemente los recursos escasos para satisfacer las necesidades y deseos de la sociedad. Esto implica decisiones sobre qué bienes y servicios producir, como producirlos y para quién. Es una herramienta de intervención del Estado en el sector económico a través de distintos medios para alcanzar sus objetivos.